

rettet Familienunternehmen

und Herzlichkeit“



IN GUTEN HÄNDEN Dr. Mirko Böhme (37) und seine Ehefrau Lucile (27) übernehmen jetzt die Praxis von Johannes (71) und Gertraud (68) Thiemann (Foto links, hier mit Thomas Ohrner)

Ein TV-Konzept, das tolle Erfolge feiert

Auch im letzten Jahr ging Thomas Ohrner auf Nachfolger-Suche. Das Vertrauen, das die Betriebe in den Moderator setzten, wurde nicht enttäuscht

Ihre Arztpraxis in Sulzberg im Oberallgäu war ihr ganzer Stolz. Doch nach über 35 Jahren wollten Gertraud (68) und Johannes Thiemann (71) ihren Ruhestand genießen. Fünf Jahre suchten sie nach einem Landarzt, der ihre Praxis übernimmt. Keine leichte Aufgabe! Schließlich wollten sie ihr Lebenswerk in gute Hände geben. Fachwissen, der Umgang mit den Patienten und auch das soziale Umfeld des neuen Landarztes sollten passen. Doch vor allem die langen Arbeitszeiten und Bereitschaftsdienste

schreckten viele Bewerber ab. Bis Dr. Mirko Böhme (37) aus Zweibrücken (Rheinland-Pfalz) durch die TV-Sendung „Nachfolger gesucht“ von der Praxis erfuhr – und Moderator Thomas Ohrner ihn mit Familie Thiemann zusammenbrachte. Die Chemie stimmte. Und beim Probearbeiten zeigte Dr. Mirko Böhme sein Können. Nun, ein Jahr später, wird der Plan konkret. Jetzt stehen Vertragsunterzeichnung und Praxisübergabe an. Ohne das TV-Format hätte all das sicher nicht so reibungslos geklappt.

Starke Frauen, die in die Fußstapfen ihrer Eltern treten

Einige Familienbetriebe haben großes Glück. Für sie wird die Suche nach einem passenden Nachfolger nicht zur Zerreißprobe, weil Kinder oder Enkel ihre Tradition mit Hingabe weiterführen. Zwei eindrucksvolle Beispiele

Sarah Maier (33):

„Unsere Schreinerei zu leiten, ist eine Ehre“

Gegründet 1910 von Urgroßvater Hermann Maier, liegt die Leitung der Schreinerei „Ursula Maier“ in Stuttgart nun in den Händen von Architektin Sarah Maier (33). Eigentlich hatte die junge Frau andere Pläne: „Nach meinem Studium wollte ich die Welt sehen, große Wolkenkratzer entwerfen“, erzählt Sarah. Dann bot ihr Mutter Ursula (62) an, den Familienbetrieb zu übernehmen. „Das war Ehre und Ansporn zu-



FAMILIENBANDE

Ursula Maier (62) hat die Leitung ihres Betriebes 2006 an ihre Tochter Sarah (33) abgegeben

gleich“, so Sarah. Sie machte die Schreinerei international bekannt. „Es ist toll, unsere Firma wachsen zu sehen“, sagt sie stolz.

Anne-Christin Eule (35):

„Meine Oma hat mir alles beigebracht“

Familie und Firma – das gehört zusammen“, sagt Anne-Christin Eule (35) aus Bautzen (Sachsen). Sie hat sich dem Orgelbau verschrieben. „Diese Leidenschaft habe ich von meiner Omi. Sie hat mir alles beigebracht“, erzählt sie. Vor sechs Jahren übernahm sie den Betrieb, in dem seit 140 Jahren Orgeln gebaut und restauriert werden. „Jedes Instrument ist ein Teil von



NOSTALGISCHE SCHÄTZE

Anne-Christin (35) bekam die Begeisterung für den Orgelbau schon in die Wiege gelegt

mir. Wenn eine Orgel unsere Werkstatt verlässt, werde ich wehmütig“, sagt Anne-Christin.

Neue Folgen

Darauf können Sie sich freuen!

Wir verraten 2 Fälle aus der aktuellen Staffel

1 Steinmetz in München

1984 baute sich Steinmetz Bernd Pollak (67) in Eichenau, vor den Toren Münchens, seine Traumwerkstatt auf. Doch die körperliche Arbeit forderte ihren Tribut. Seit zwölf Jahren sucht er einen Nachfolger für sein Lebenswerk. Thomas Ohrner stellt ihm zwei Bewerber vor, die seine Firma übernehmen wollen. Ist ein vertrauensvoller Kandidat dabei?

2 Bäcker am Bodensee

Seit 1831 ist die „Brodlaube“ in Lindau am Bodensee im Besitz der Familie Bürklin. Peter Bürklin (67) hat den Betrieb vor 38 Jahren von seinem Vater übernommen, mittlerweile gibt es fünf Filialen. Nach fast 40 Jahren sucht die Familie nun einen Nachfolger, der die Bäckereien mit ebenso großer Leidenschaft weiterführt, wie sie es immer getan hat.



ERFAHRENER FACHMANN

Bernd Pollak (67) will seinen Betrieb nach 30 Jahren in gute Hände geben